

Hutmacher behält Vorsitz

Kreisverband der
Musiker wählte

Kreis Wesel. Der Kreismusikverband Wesel e.V. fördert das musikalische Leben im Kreis Wesel und sieht sich als Bindeglied zum Landesverband. 23 Mitgliedsvereine aus dem Kreisgebiet und der näheren Umgebung sind ihm derzeit angeschlossen, darunter Blasorchester und Spielmannszüge. Die Mitglieder trafen sich jetzt zur Delegiertenversammlung 2014, auf der zunächst auf 2013 zurück geblickt wurde.

Neben den Qualifizierungslehrgängen für Laienmusiker hat der Kreisvorstand begonnen, seine Mitgliedsvereine zu besuchen und vor Ort seine Arbeit und die Aktivitäten vorzustellen. Doch eine mit dem Kreisverband Borken für Februar geplante Musikerolympiade für die jüngsten Musiker im Kreis musste aufgrund mangelnden Anmeldungen abgesagt werden. Die Kreismusikjugend plant für 2014 einen Besuch im Bergbaumuseum und der Sternwarte in Bochum. Außerdem soll ein 1. Hilfe-Kurs für Jugendgruppenleiter angeboten werden.

Bei den Vorstandswahlen wurde Stefan Hutmacher einstimmig wieder zum Vorsitzenden gewählt. Volker Möllenbeck, der seit der Gründung des Kreismusikverbandes im Jahr 2000 als Kassierer im Vorstand tätig war, legte sein Amt nieder. Seine Nachfolgerin wurde Isa Feldkamp aus Hünxe. Pressereferentin bleibt Birgit Terhardt. Zu Kassenprüfern wurden Michael Graf und Marvin Scholten gewählt.